



AL CAMBIO DE MANDO ASISTIÓ EL DIRECTOR GENERAL DE CARABINEROS, MARCELO ARAYA ZAPATA.

General Loreto Osses asumió como Jefa de Zona de Carabineros

ÑUBLE. Alta oficial reemplazó a María Teresa Araya, quien fue ascendida a inspectora general de la institución.

Redacción
 cronica@cronicachillan.cl

La general Loreto Osses Coloma asumió como la nueva Jefa de Zona de Carabineros, reemplazando a la general María Teresa Araya. En el acto protocolar, presidido por el general director de Carabineros de Chile, Marcelo Araya Zapata, la nueva autoridad policial tomó posesión del mando, donde

dirigirá a cerca de 1.200 funcionarios en la región, focalizando el trabajo en la cercanía con la comunidad, las estrategias colaborativas, presencia en el mundo rural y desarrollo de proyectos que fortalezcan la logística operacional de la institución. "Es un privilegio regresar a este punto del país donde trabajé hace ya varios años cuando era provincia. Hoy estoy en la región de Ñuble me llena de satis-

facción; reafirmo mi compromiso de trabajar en conjunto con las autoridades locales, las organizaciones sociales y cada habitante de este territorio, con el objetivo de construir un entorno tranquilo y totalmente seguro", indicó la general Osses, tras asumir el mando zonal.

Por su parte, el general director de Carabineros, Marcelo Araya Zapata, quien explicó la importancia de este acto protocolar y administrativo para la institución, y la relevancia de haberlo compartido con la comunidad de Ñuble. "Es un momento especial y que nos honra compartir con las autoridades regionales y los vecinos que vinieron a acompañarnos. Carabineros en Ñuble ha crecido mucho y seguirá creciendo de la mano de la General Osses, una persona con gran trayectoria y muchas cualidades para estar al mando de este gran grupo humano", indicó. Con el acto protocolar de la entrega, por parte de la general inspector María Teresa Araya, y recepción del mando por parte de la General Loreto Osses, frente a la Unidad de Formación compuesta por funcionarios de todas las unidades y destacamentos de Ñuble, se procedió a la firma de las actas administrativas que sellaron este solemne cambio de mando. ☞